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会議に付した事件

議案
・山北町立学校行政情報取扱規程の一部を改正する規程の制定に
ついて
・山北町立小中学校学校経営支援会議組織運営規程の一部を改正
する規程の制定について
・山北町立小学校及び中学校の通学区域に関する規則を廃止する
規則の制定について
・山北町立学校給食共同調理場管理規則を廃止する規則の制定に
ついて
・山北町立小学校及び中学校の区域外就学の指定に関する規則の
制定について
報告
・山北町立小・中学校スクールバス利用に関する要綱の一部を改
正する要綱の制定について
・山北町通学補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制定につい
て

会 議 の 経 過 別紙のとおり

令和３年　第１回山北町教育委員会議事録



令和３年１月２２日

石田教育長 　年末から年始にかけての新型コロナウイルス感染拡大を受け、
２回目の緊急事態宣言が発出されました。学校におきましては、
前回と違い休業は行わず、感染防止を徹底して行い通常の授業を
実施しています。山北町は今まで感染者がいない状態が続いてお
りましたが、１月６日から陽性者が確認され、今日現在１８名と
なっています。気の緩みのないよう、防止策をしっかり講じてい
きたいと考えております。
　本日は、協議会後に河村新城の視察がございますので、よろし
くお願いいたします。
 それでは、ただ今から令和３年第１回山北町教育委員会定例会を
開催します。

　

石田教育長 　それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。事務
局から説明をお願いします。

学校教育課長 　　【別紙議事録を朗読説明する】

石田教育長 　それでは、前回教育委員会議事録について説明をいただきまし
たが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、前回議事録については承認されたこととい
たします。
　続きまして教育長報告に移ります。

石田教育長 　　【別紙教育長報告により説明する】

石田教育長 　教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

今村委員 　学校で陽性者が出たということで、その影響でレベル１からレ
ベル２に上がったと思いますが、レベルが上がったことで、学校
での対応がどのように変わるのか。

石田教育長 　具体的に対応が変わるわけではありませんが、今まで学校内で
の陽性者がゼロだったため、教職員や子どもたちが慣れてきてし
まっていたということもありますので、換気や密にならないよう
にするなどの感染防止対策をあらためて確認し、徹底するという
ことです。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　ないようですので、教育長報告は承認されたことといたしま
す。

山北町教育委員会会議の経過



石田教育長 　それでは議事日程に入ります。日程第１（議案第１号）山北町
立学校行政情報取扱規程の一部を改正する規程の制定についてを
議題といたします。

石田教育長 　　【議案第１号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第１号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第１号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第２（議案第２号）山北町立小中学校学校経
営支援会議組織運営規程の一部を改正する規程の制定についてに
移ります。

石田教育長 　　【議案第２号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第２号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第２号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第２号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第２号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第３（議案第３号）山北町立小学校及び中学校の
通学区域に関する規則を廃止する規則の制定についてに移りま
す。

石田教育長 　　【議案第３号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第３号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第３号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。



石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第３号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第３号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　次に、日程第４（議案第４号）山北町立学校給食共同調理場管
理規則を廃止する規則の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【議案第４号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第４号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第４号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第４号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第４号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続いて、日程第５（議案第５号）山北町立小学校及び中学校の
区域外就学の指定に関する規程を廃止する規程の制定についてに
移ります。

石田教育長 　　【議案第５号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【議案第５号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、議案第５号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。議案第５号についていかがでしょうか。

　　「全員賛成」

石田教育長 　議案第５号は全員賛成で可決されました。

石田教育長 　続きまして、日程第６（報告第１号）山北町立小・中学校ス
クールバス利用に関する要綱の一部を改正する要綱の制定につい
てに移ります。

石田教育長 　　【報告第１号について、別紙資料により提案する】



学校教育課長 　　【報告第１号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、報告第１号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。報告第１号についていかがでしょうか。

　　「全員承認」

石田教育長 　報告第１号は承認されました。

石田教育長 　次に、日程第７（報告第２号）山北町通学補助金交付要綱の一
部を改正する要綱の制定についてに移ります。

石田教育長 　　【報告第２号について、別紙資料により提案する】

学校教育課長 　　【報告第２号について、別紙資料により詳細を説明する】

石田教育長 　ただいま、報告第２号について説明がありました。ご意見、ご
質問はいかがでしょうか。

野地委員 　距離に応じた金額の設定はどのようになっているのか。

学校教育課長 　１ｋｍずつ区切っておりまして、２ｋｍから２．９ｋｍが１，
０００円、それ以降１ｋｍごとに約３３０円加算しています。

佐藤委員 　現在、清水地区でスクールバスを運行しているが、バス停まで
２㎞以上の対象者はいるのか。

学校教育課長 　宮原と大蔵野に居住されている方がいます。

石田教育長 　三保地区で対象者はいるのか。

学校教育課長 　三保地区はバス停のある県道沿いに住まわれている方が多いの
で、対象者はおりません。

石田教育長 　バス停は独自に決めることができますので、なるべく自宅から
近いところに設置できるようにしていきます。

石田教育長 　他にはいかがでしょうか。

石田教育長 　よろしいでしょうか。報告第２号についていかがでしょうか。

　　「全員承認」



石田教育長 　報告第２号は承認されました。

石田教育長 　以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

［午前９時３０分］


